

静岡大学理学部同窓会会報

NO.3

発行所
静岡大学理学部同窓会
静岡市大谷836
静岡大学理学部内
Tel 0542-37-1111(代表)
会長 赤池大樹

第一回総会を迎えるにあたつて

理学部同窓会会长

赤池大樹



月日のたつのは早いもので同窓会設立総会を持ちましてからもう三年がたち、この七月には第二回総会を開くことになりました。この間、会員の皆様方のいろいろなご協力を頂き会が順調に運営出来ましたことを御礼申し上げます。

地球のなぞ

藤岡換太郎



世界のようにはいつそりと海底に横たわっている姿が目には映ったからだつた。地球を取り巻く広大な海。

「うわああれは一体なんだ?」潜水艇の中から思わず驚嘆の声が上がつた。一九八五年七月二十二日私はフランスの潜水艇ノチール号に乗つて、常磐沖の第一鹿島海山付近の深さ五七〇〇mの日本海溝陸側斜面を探検していた。私が感動し驚嘆したのは白い一枚貝の群集がまるでお伽の国の

目的の一つは、我々会員の住所以の確認にあります。残念ながらすでに亡くなられた方もおられます。また住所の確認できない方も多数おられます。是非相互の連絡をとりあってより正しい名簿を作りたいと思いま

年間行事の一つですが、今年も三月十九日に静岡大学の卒業式が行われたあと理学部の祝賀会が開かれ、生物学科九四名、地球科学科九十名の新会員を加え、総計二六〇〇余名の大きな会となりました。同窓会の

同窓会として参加してまいりました。私が卒業した昭和四十四年三月は、丁度学

園紛争の激しい年で駿府会館も騒然としていて、ヘルメットをかぶつた全学連の

学生がデモをしていて、卒業式のめでたさという雰囲

気はなかつたように憶えております。が最近は大学も

安定していて学内も平穏で

いたたよに、本当にすばらしい学生時代を送つて

います。卒業後は、大学院へすむ人、一般企業へい

く人、公務員になる人等い

るいろいろな方面で活躍をして

います。しかし、その大学へ入学するためには入学試験に合格しなければなりません。私は高等学校の教員

がが多く出て大変問題になつ

ています。本当に良いほう

に改革されたのか疑問です。

す。また理学部にも女子が多くなり、祝賀会もとても華やかな雰囲気に包まれています。最近、新人類といふ言葉も生まれましたが、ころは机と布團、せいぜい電気コタツにラジオでした。いぶんかわりましたね。さらには車通学という学生もいるようです。最近の調査では、学生一人一ヶ月のこづかいは約二・三万円で学生の五割近くは海外旅行の経験者といつたように、本当にすばらしい学生時代を送つてあります。卒業後は、大学院へすむ人、一般企業へいく人、公務員になる人等いろいろな方面で活躍をしています。しかし、その大学へ入学するためには入学試験に合格しなければなりません。私は高等学校の教員

がが多く出て大変問題になつていています。本当に良いほうに改革されたのか疑問です。

（数学科第一回卒）

渋谷先生の思い出

福田京平



月日のたつのは早いもので同窓会設立総会を持ちましてからもう三年がたち、この七月には第二回総会を開くことになりました。この間、会員の皆様方のいろいろなご協力を頂き会が順調に運営出来ましたことを御礼申し上げます。

目的の一つは、我々会員の住所以の確認にあります。残念ながらすでに亡くなられた方もおられます。また住所の確認できない方も多くおられます。是非相互の連絡をとりあってより正しく名簿を作りたいと思いま

す。

年間行事の一つですが、今年も三月十九日に静岡大学の卒業式が行われたあと理学部の祝賀会が開かれ、生物学科九四名、地球科学

科九十名の新会員を加え、

総計二六〇〇余名の大きな会となりました。同窓会の

同窓会として参加してまい

りました。私が卒業した昭

和四十四年三月は、丁度学

園紛争の激しい年で駿府会

館も騒然としていて、ヘル

メットをかぶつた全学連の

学生がデモをしていて、卒業式のめでたさという雰囲

気はなかつたように憶えて

おります。が最近は大学も

安定していて学内も平穏で

いたたよに、本当にすばらしい学生時代を送つて

います。卒業後は、大学院へすむ人、一般企業へい

く人、公務員になる人等い

るいろいろな方面で活躍をして

います。しかし、その大学へ入学するためには入学試験に合格しなければなりません。私は高等学校の教員

がが多く出て大変問題になつ

ています。本当に良いほう

に改革されたのか疑問です。

（数学科第一回卒）

（故 渋谷元一先生）

た非常に立派な内容でした。

日常生活におきましては

学生一人一人のことまで真

剣に考えられ、就職、進学、

大学祭には殆んど皆勤で出

席され、学生と共に酒を酌

み交わし、いろいろなお話

を交わしました。特に、コンバ

ー（元一先生）

は、昨年秋に野口英世賞

を受賞しました。そのため

彼は、昨年秋に野口英世賞

